

Octubre registra un leve descenso en las cifras del desempleo

Por vez primera desde 2010, durante el décimo mes del año no se ha superado la simbólica barrera de los 2.000 parados

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 9 de noviembre de 2016 - 19:22



Octubre ha registrado un leve descenso en las cifras del desempleo en Priego tras los tres incrementos consecutivos que se produjeron coincidiendo con los meses de verano, siendo por otra parte el primer mes de octubre, desde 2010, en el que el desempleo se sitúa por debajo de la simbólica barrera de los 2000 parados.

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad contabilizó a finales del pasado mes un total

de 1.990 personas paradas registradas, lo que supone 5 parados menos que en septiembre, o lo que es lo mismo, un descenso mensual del 0,25%.

Por sexos, en octubre se contabilizaron 12 desempleados varones menos que en septiembre, situándose éstos en los 900, frente a los 912 con los que finalizaba septiembre, mientras que en el colectivo femenino se ha producido un incremento de 7 desempleadas, situándose éstas en las 1.090 frente a las 1.083 contabilizadas en septiembre.

Descenso que mantiene el índice interanual en valores negativos, en concreto en el -5,28%, al pasar de las 2.101 personas paradas registradas en octubre de 2015, a las antes comentadas 1.990 de octubre de 2016, lo que supone un descenso de 111 parados en un año, absorbido en su mayor parte por el colectivo masculino, que ha pasado de los 977 desempleados varones registrados en octubre de 2015 a los 900 del pasado mes (77 desempleados masculinos menos en un año). En el caso de las mujeres, el descenso ha sido notablemente inferior, pasando de las 1.124 registradas en octubre de 2015 a las 1.090 con las que finalizaba octubre, lo que supone un descenso porcentual del 3,02% en el último año (34 desempleadas menos en los últimos 12 meses).

En cuanto a otras variables, en el caso de los demandantes de empleo se ha consignado el tercer descenso consecutivo, ya que de los 4.460 contabilizados en septiembre se ha pasado a los 4.332 de octubre, 128 menos en un mes. En lo que respecta a las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), también se ha producido un descenso al pasar de las 2.962 contabilizadas en septiembre a las 2.910 con las que se cerraba octubre.